

LOA CENTRO JOAQUÍN RONCAL

El Centro Joaquín Roncal es merecedor del Premio a la Trayectoria Solidaria de la Federación Aragonesa de Solidaridad (FAS) por su impacto duradero y significativo en la sociedad zaragozana. Desde su apertura en 2005, se ha consolidado como un epicentro de actividades sociales, medioambientales, educativas y de justicia global en Zaragoza, promoviendo activamente la cooperación para el desarrollo, la integración social, la sostenibilidad ambiental y el comercio justo. Su misión y acciones reflejan fielmente los principios del decálogo del premio de la FAS, que premia el compromiso en la defensa de derechos humanos, la promoción de la solidaridad y el impulso de una ciudadanía global comprometida.

Este centro ha sido clave en la promoción de valores de equidad, justicia y corresponsabilidad, ofreciendo sus espacios y recursos a organizaciones y proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de los grupos más desfavorecidos. Su rol como agente unificador y su aporte a la educación para el desarrollo lo han convertido en una fuente de inspiración para voluntarios y profesionales del ámbito solidario, en línea con la visión de la FAS de reconocer a entidades que fortalecen el compromiso hacia un mundo más justo y solidario.

Además, el Centro Joaquín Roncal destaca por su capacidad para difundir los valores de solidaridad y cooperación mediante eventos abiertos a toda la comunidad, generando un espacio seguro e inclusivo para minorías y colectivos vulnerables. Su trabajo constante ha propiciado que cientos de miles de personas y cientos de entidades colaboren con la Fundación Caja Inmaculada, contribuyendo a construir una sociedad mejor y más solidaria en Aragón. Todo ello posiciona al Centro Joaquín Roncal como un merecedor indiscutible del Premio a la Trayectoria Solidaria, dada su labor integral en favor de la solidaridad, tanto en el ámbito local como en apoyo a causas globales.

El próximo mayo de 2025 se cumplirán 20 años de su apertura, y queremos expresar nuestro más profundo agradecimiento por su incansable labor. Les animamos a continuar trabajando con el mismo espíritu y dedicación que han demostrado hasta la fecha, confiando en que su compromiso seguirá siendo un faro de esperanza y solidaridad para nuestra comunidad.